

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 3 décembre 2015

## 319 journalistes exilés pris en charge par la Maison des journalistes

De manière exemplaire et concrète la Maison des journalistes (MDJ) agit face aux extrémismes. L'actualité illustre, dans son horreur quotidienne, la validité de cette initiative.

Montant en puissance depuis sa création en 2002, la Maison des journalistes accueille et accompagne des journalistes contraints à l'exil en France. Elle leur donne aussi les moyens de continuer à informer le public, notamment via le site web qui leur est dédié : www.loeildelexile.org.

Pas moins de 319 professionnels issus de 57 pays ont bénéficié du soutien de la Maison des journalistes. A ce jour, 74 femmes et 245 hommes ont été pris en charge. La moyenne d'âge des journalistes concernés est de 31 ans.

Les régions du monde dont ils sont principalement issus correspondent aux zones de guerre et aux pays sous tension. Ceux-ci évoluent suivant les époques. Selon les statistiques de la MDJ établies depuis sa création, les trois principaux pays d'origine sont : la Syrie, l'Iran et la Turquie. Vient ensuite le continent africain avec ses nombreux points chauds (Algérie, Congo RDC, Cameroun ou Burundi, notamment) mais aussi le Bangladesh ou l'Afghanistan.

Afin de poursuivre sa tâche, la Maison des journalistes a besoin de votre soutien et fait appel aux dons. Pour plus d'informations : www.maisondesjournalistes.org.



La Maison des journalistes accueille des journalistes contraints de fuir leur pays où ils sont gravement menacés en raison de leur métier. Grâce à la solidarité des médias français, la Maison des journalistes est une passerelle, un endroit qui leur permet de reprendre pied après les persécutions subies www.maisondesjournalistes.org

## Contacts presse: